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Editorial

Fede Sagreras

 Estimados peñistas:

Empezamos un reto atractivo e importante, cuatro años para trabajar por y para todas las Peñas y 
Peñistas, hace pocos meses, tuve la confianza de la mayoría de Peñas para poner en práctica mi 
proyecto. Quiero agradecer a todas las Peñas la alta participación en las últimas elecciones, quiere 
esto decir que están muy vivas y con ganas de afrontar el futuro, vamos a estar al servicio de todas.

El Valencia comienza una temporada llena de grandes expectativas al igual que nosotros, hemos 
vuelto a la champions, se están realizando fichajes que elevan el nivel competitivo del equipo, tene-
mos en puertas ese ansiado centenario, desde aquel 1919 hasta hoy, hemos tenido grandes momen-
tos, espectaculares jugadores, situaciones duras y tristes de las cuales siempre nos hemos levanta-
do; nosotros, la afición, hemos sido, somos y seremos importantes siempre, el gran tesoro del club, 
las peñas y aficionados tienen que llevar en volandas al equipo y llegar a nuestro aniversario dejando 
patente que en Valencia cuando hay que demostrar como somos, lo damos todo por nuestro club.

Espero que poco a poco vayáis notando cambios en la Agrupación, los delegados de sector van a 
tener la importancia que se merecen por el buen funcionamiento de todos los sectores, quiero acer-
car  la junta directiva a las Peñas, que conozcáis a los directivos y ellos a vosotros. Las Peñas del 
extranjero están inscribiéndose y aumentando su número, peñas que dejaron la Agrupación están 
pensando en regresar; tenemos mucho trabajo por realizar y cambiar hábitos, mi meta es que las 
peñas cada día tengan más información de su Agrupación, más servicios y ayuda para resolver cual-
quier problema que les pueda surgir.

De momento esta es la última revista que vamos a editar con este formato ya que a partir de 2019, 
se va a realizar un Anuario con todo lo que la Agrupación y las Peñas organicen, vamos a asumir ese 
nuevo formato que contribuirá también a economizar, en cada Convención se entregará siendo el 
2019 motivo del Anuario número 1 de una nueva época que esperamos que sea de triunfos y éxitos 
del club.

Por último, desearos una temporada llena de alegrías, que podamos disfrutar de una Final en nuestro 
centenario y os invito a que en todos los actos que vayamos a organizar, estéis presentes y disfru-
tando de ellos. 

AMUNT VALENCIA  Y  AVANT SEMPRE

                                                                                  Federico José Sagreras Bisbal,
Presidente APV
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Blas Madrigal, tras 8 años como presidente de la Agru-
pación de Peñas Valencianistas, tuvo que dejar el cargo 
por “motivos personales”. Su puesto lo ocupó el primer 
vicepresidente, Manolo Sanahuja, pero de forma interi-
na. La Agrupación necesitaba un cambio para la tem-
porada del centenario, y es por eso que se abrieron las 
elecciones a la presidencia. Entre los candidatos contá-
bamos con el propio Manolo Sanahuja y con Federico 
Sagreras, que presentó su dimisión como directivo de la 
APV para intentar lograr la presidencia.

El proceso para ambos candidatos fue duro y largo, ya 
que los dos tenían que intentar convencer a las más de 
300 peñas. Tanto Manolo Sanahuja como Fede Sagre-
ras viajaron por todas las comarcas y sectores para pre-
sentar sus respectivos programas electorales y así con-
seguir el máximo de votos posible. También se hicieron 
eco decenas de medios de comunicación, que tuvieron 
la oportunidad de entrevistarlos semanas antes de las 
elecciones. El camino no iba a ser fácil para ninguno.

“Y finalmente, Fede Sagreras es el nuevo presidente 
de la Agrupación de Peñas Valencianistas”. Así se puso 
punto y final al proceso de elecciones que se ha vivido 
este año 2018 en la casa de todos los peñistas. Federi-
co Sagreras se impuso a Manolo Sanahuja en un duelo 
muy reñido, 173 a 147, y que por primera vez en la his-
toria de la Agrupación, se celebró en un lugar concreto, 
con un tiempo determinado y en una mesa electoral, al 
uso de las elecciones comunes. 

Ese viernes 25 de Mayo fue el final de un proceso elec-
toral que tanta gente demandaba dentro de la agrupa-
ción de peñas, un proceso que comenzó el día 13 de 
abril al abrirse el periodo electoral. Luego le siguió la 
presentación de candidatos, la validación de las candi-
daturas y su respectiva aprobación. Fue turno entonces 
de una enérgica campaña electoral que se mantuvo 
durante 17 días intensos y en los cuales, los dos can-
didatos, vendieron muy cara su piel. De hecho, la cam-
paña llegó, como no podía ser de otra manera, hasta el

Elecciones APV
Así transcurrió la jornada de



Valencia CF, donde el presidente Anil Murthy se inte-
resó por como iba el proceso, llegando a reunirse con 
ambos candidatos.

Finalmente, el proceso electoral, terminó con las vota-
ción en el local de la Agrupación. Ambos candidatos, 
con numerosos apoyos dejaron claro que lo más impor-
tante de todo era la Agrupación de Peñas Valencianis-
tas, darle un nuevo impulso para que fuera sostenible 
y más moderna. Sin ir más lejos, el nuevo rumbo que 
recoge la Agrupación queda perfectamente simbolizado 
en saludo entre Federico y Manolo después  de cono-
cer el ganador, y es que la tarde de las votaciones fue 
muy tranquila y como se esperaba, en una campaña 
muy cordial y sin problemas. 

Más de dos meses de duro trabajo y de esfuerzo para 
darle una nueva vida a la APV, una nueva manera de 
ver las cosas. Unas elecciones necesarias y justas que 
era lo que pedía el peñista. Fede Sagreras, una vez ele-
gido, no tardó en ponerse manos a la obra. Uno de sus 
primeros objetivos era el de reunirse con el Valencia CF 
para crear ese vínculo que les permitiera trabajar en la 
misma dirección. 

En la otra parte le esperaba el presidente Anil Murthy, 
que escuchó los consejos del nuevo presidente de la 
Agrupación y dio luz verde a muchas de sus propues-
tas. Fede Sagreras se mostró “contento y satisfecho” 
con la reunión que mantuvieron, ya que fue “muy cor-
dial”. “El presidente está muy abierto hacia nosotros y 
piensa que somos los que debemos mover a la afición 
en muchos aspectos. Vamos a dar un nuevo enfoque al 
convenio que vamos a firmar y vamos a trabajar para 
que el club vea que ese aire nuevo llega. Vamos a tra-
bajar, hacer muchos kilómetros, dar mucha información 
y acercar el club a la gente. Debemos ir todos de la 
mano”, afirmaba.

Con un apretón de manos y unas cuantas fotos entre 
ambos presidentes daba comienzo una nueva era, una 
era de cambio donde los aficionados van a tener un 
papel muy importante en el Club. La temporada del cen-
tenario debe ser inolvidable, y para eso es necesario 
ese vínculo entre Club y peñas que están logrando Anil 
Murthy y Fede Sagreras. Turno ahora para recuperar el 
tiempo perdido.



Fede
Nuevo presidente de la Agrupación

de Peñas del Valencia C.F. 

Entrevistamos a



- ¿Cómo han ido estas primeras semanas como presi-
dente de la Agrupación?
Muy intensas la verdad, con mucho trabajo. Al ser las elec-
ciones a finales de Mayo pues hemos cogido las fiestas 
del sector, cenas de final de temporada, el congreso de 
Valladolidad de las peñas del fútbol español,… Encima, 
soy una persona a la que le gusta asistir a todo, y claro, 
la verdad ha sido intenso. Ahora vienen las reuniones del 
sector, pero bueno, cuando llegue Septiembre, ya habrá 
tiempo de relajarse un poquito (ríe). 

- La semana pasada fue la Congreso de Peñas de Afi-
ciones Unidas, fue tu primer acto oficial con el resto de 
las peñas de España, ¿te trataron bien?
Es verdad que fue mi primer acto como presidente de la 

Agrupación, pero lo cierto es que ya los conocía a la 
mayoría porque antes era el directivo encar-

gado de hablar con AFEPE e iba a los 
seminarios, y esos actos. Y la verdad, 

es que sí, me trataron muy bien, 
estaban muy contentos de que 

fuera presidente. Tengo mu-
chos amigos en otras 

federaciones.

- También estas semanas han 
tenido lugar la fiestas del sec-

tor, ¿cómo han ido? ¿has notado 
el calor de los penyistas? 

Me han acogido muy bien, la verdad. Inclu-
so en aquellos sectores en los que no me votaron 

me trataron muy bien. Al final, como el presidente y voy 
a trabajar para todos y por todos. Y claro, en los sectores 
donde me votaron, pues imagínate. Pero en general muy 
bien, la verdad, es de agradecer. Me hubiera gustado que 
las elecciones fueran un poco antes para poder preparar 

mejor las fiestas del sector. He ido a todas, menos a la de 
Utiel, que me coincidió con el congreso de Valladolid y no 
pude hacer nada, y la verdad es que la gente está ilusio-
nada, al final se trata de cerrar una puerta y abrir otra, ni 
todo lo de atrás era malo, ni todo lo de ahora es lo mejor. 

- Antes de seguir con la pura actualidad y la agrupa-
ción, vamos a hablar un poco de Fede Sagreras, ¿cómo 
se definiría?
Yo me definiría como una persona muy cercana, una per-
sona que atiende a todo el mundo, con el teléfono siempre 
en marcha para resolver cualquier duda o cualquier inquie-
tud. Aquí estoy para resolverlo. Soy trabajador, no me im-
porta poner una mesa o quitarla, soy un peñista más. Muy 
amigo de mis amigos, muchos de la Agrupación. Gracias 
a ella he conocido gente maravillosa y tengo muy buenos 
amigos. Es cierto que la palabra amistad se usa muy gra-
tuitamente, pero sí que considero que aquí tengo muchos 
amigos. Soy el mismo Fede que antes de ser presidente. 

- ¿Cuál dirías que es su mayor virtud y su mayor de-
fecto? 
Mmmm, déjame pensar. Creo que un defecto puede ser 
que soy muy metódico, que también creo que puede ser 
bueno. Y la virtud, pues creo que cuando me responsabi-
lizo de algo, lo hago al ciento veinte por cien o más. Voy 
directo a por ello.  

- Metiéndonos un poco en materia, ¿cómo llega Fede a 
las penyas? Imagino que en su pueblo, desde pequeño 
como buen valencianista...
Yo empiezo en 2001, fundando mi peña, la ‘PV La Cabra 
del Vedat’, después de la final de Champions de Paris. Y 
allí, con amigos, formamos la peña unos ochenta per-
sonas. Somos una peña de amigos, no muy grande, no 
muy activa, pero una peña. Y valencianista soy desde que 
nací, no hay más. He venido a Mestalla desde pequeñito, 
a comer pipas aquí. Luego ya de adulto he tenido muchos 
años pase, otros años que por circunstancias no. He esta-
do en General de Pie, en Sillas Gol, en el Sector 7,… 

- ¿Y cuando empieza a interesarle más la Agrupación? 
Pues a ver, yo estaba en el Sector 13, con mi peña. Hici-
mos actos en Torrent, conocí a Blas Madrigal, que enton-
ces estaba de vicepresidente, y al ganar las elecciones me 
dijo un día de venir a la Agrupación, llegué y me comen-
tó que quería que formara parte de su equipo directivo. Y 
desde entonces a tope con la Agrupación. Es cierto que 
luego las cosas han cambiado, las relaciones también, 
veía que las cosas tenían que cambiar y es cuando pensé 
en ser presidente. 

- ¿Cuando se plantea ser presidente? ¿Cuándo ve que 
hay que cambiar las cosas de la Agrupación?
Que hay que cambiar cosas lo veo desde hace varios 
años. Esto estaba obsoleto, al Valencia CF han llegado 
unas personas (Peter Lim, Anil Murthy, Mateu Alemany,…) 
que van a 200 km/h y nosotros estamos yendo a 20 km/h. 
Algo fallaba. Pero fue en verano, el verano pasado cuando 
pensé en presentarme. Hablo con gente, recabo posibles 
apoyos, pregunto a la familia,… Y ya cuando Blas dimite, 
ya en 2018, es cuando lo tengo claro. 
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- Los penyistas ya le conocen, pero ¿puede hacer-
nos un resumen de lo que quiere que sea su manda-
to? ¿Cuáles serán sus líneas maestras? 
La palabra más importante es transparencia, a algunos 
no les gusta pero a la gran mayoría sí. No se trata de 
dar las cuentas todos los días, se trata por ejemplo, de 
hacer un sorteo totalmente limpio aquí delante. Es el 
paso a seguir. Transparencia en todo. El peñista tiene 
que estar muy informado con todo lo que hagamos, y 
encima, que vean que trabajamos para ello, que vean 
que estar en la Agrupación sirve de algo. Hay que servir 
a los peñistas. 

- Era necesario un cambio en la Agrupación, entien-
do, ¿cuál es el más importante?
Pues lo primero que haremos será hacer reuniones 
con los sectores. Antiguamente había un directivo que 
se encargaba de ello, ahora no. Queremos que sea 
el sector quien elija a dos representantes y que esas 
dos personas sean el nexo de unión entre el sector y la 
Agrupación. Quiero potenciar que el sector tenga voz, 
sus inquietudes. Y luego, claro, cada trimestre tener una 
reunión con todos los delegados de sector, darles infor-
mación,… 
Luego ya vendrán los cambios de estatutos, cambios 
en el régimen interno, y etc. Al final se trata de cambiar 
la Agrupación de que acabe un poco la oscuridad, que 
el reparto de entradas sea transparente… No vamos a 
esconder nada. 

- Ya ha tenido la primera reunión con Anil Murthy, 
¿cómo fue? 
Sí, tuve una cuando todavía me presenté, igual que 
el otro candidato. Le expliqué mi proyecto y le gustó. 

Él claro no podía posicionarse, quería lo mejor para 
la Agrupación. Y luego ya, estuve reunido una vez fui 
presidente. Vamos a hacer un convenio para dos años, 
vamos a hacer cosas conjuntamente el Valencia CF y la 
Agrupación, nos va a ayudar, el Centenario… El tiempo 
nos pondrá a cada uno en su sitio, yo confió en él, en 
todo lo que me han dicho desde el club. Hay buena sin-
tonía. El Valencia ha dado un paso adelante, de normal, 
por ejemplo, van Sol y Arias, y ahora va a ir alguien 
más. Los jugadores ya es otro tema que tendremos que 
hablar. Los veo implicados, para ir de la mano. Pero por 
ejemplo, el presidente ya me dijo: “Fede, en dos reunio-
nes todavía no has pedido nada”, y claro, yo entiendo 
que lo dijo porque quizás, antes se pedía mucho pero 
no se trabajaba tanto, quizás. 

- Este año hemos vivido momentos un poco tensos 
como lo de las entradas ante el Levante, ¿qué solu-
ción propone en casos como ese? 
Eso estamos trabajándolo. Ya le hemos dicho al club 
que el nuevo sistema no es nada operativo y que tiene 
lagunas. Están empezando a trabajar de otra manera 
y que las peñas que quieran viajar, por ejemplo, Por 
ejemplo puedan reservar diez o quince entradas y no 
tener que hacerlo de dos en dos, como ha sido este 
año. El Valencia está expectante también. ¿Por qué no 
volver al sistema de siempre? No se trata de que las 
peñas tengan un privilegio porque no lo es. Privilegio 
sería tener unas entradas gratuitas, y no es así. Se trata 
de hablar con el Valencia, que nos digan las entradas 
disponiblesy gestionarlo bien. De todas maneras, no es 
lo mismo, y tiene que quedar claro, que dos personas 
vayan a Bilbao a ver al Valencia a que vaya una peña 
con su autobús, su hotel. Al final es ser operativos. 
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- ¿Cuál es el tema que cree más importante para tra-
tar con el propio club?
Que no sea todo un ‘pensat i fet’, por eso digo aquello 
de que soy metódico. Quiero que esté todo bien organi-
zado, y más en un año como este, el del Centenario. El 
Valencia está ilusionado porque ven que queremos tra-
bajar. También queremos intentar llegar  a tener colabo-
raciones con las empresas que ya lo hacen con el Va-
lencia. Eso tiene que ser una de las primeras premisas. 

- Y para las peñas de fuera de la Comunidad, ¿qué 
plan hay? 
Pues estamos trabajando en ello. Estamos en contacto 
por ejemplo con peñas en el extranjero, la de Estados 
Unidos y Francia, también con la de Indonesia, estamos 
intentando crear una peña en Japón,… Estamos muy 
ilusionados, tanto nosotros como ellos. Además, les he-
mos quitado la cuota, y hemos facilitado el proceso de 
inscripción de las peñas. Antes podías tirarte seis años 
para ser peña oficial del Valencia CF. En cuanto a las 
peñas del resto del territorio nacional, queremos au-
mentar la relación con la Agrupación porque hay algu-
nas que se han quejado, se sentían olvidadas. Y lo que 
queremos es que perciban todo lo contrario. Quiero que 
cada peña me cuente sus inquietudes, no es lo mismo 
una peña de València, que una de Alicante, que otra de 
Extremadura. Paso a paso. 

- Para ir terminando vamos a hablar un poco del Va-
lencia CF, como aficionado, ¿qué necesita el Valen-
cia a nivel deportivo para repetir un año como este? 
Pues por ejemplo creo que el tema de los abonos es 
un buen paso hacia delante. Me gusta mucho y a la 
gente también. También, claro, que acierten con los fi-
chajes, que haya fichajes, y está pasando. Han fichado 
a Kondogbia y a Wass, por ejemplo. Pero sobre todo, la 
gente confía en Mateu Alemany, y mucho. Saben que va 
a hacer un buen equipo, y que si vende, lo va a hacer 
por una millonada. Esa gestión, de momento, devuelve 
la ilusión. 

- ¿Le gustó el acto de inicio del Centenario? 
Sí, me pareció un acto sencillo, bonito, bien. No fue un 
acto pesado, que eso es importante. Creo que acertaron 
con el formato. Además, es un año para hacer muchas 
cosas, nosotros tenemos muchas ideas para este año. 

- ¿Qué le pide al Valencia este año? 
Más allá de que vuelva a entrar en Champions, que lle-
gue a una final. Sería lo ideal, para la afición sería muy 
importante volver a vivir todo aquello. Lo merece. 

- ¿Y a la Agrupación? 
Pues que cuando se cumpla el primer año, que la gente 
vea que se ha trabajado, que vean que se han modifica-
do cosas y que ha valido la pena. Sobre todo eso, que 
entre un poco de luz. 
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La última cena pre partido en la Agrupación no pudo 
tener mejores invitados. Dos auténticas leyendas de 
nuestro Valencia CF que además forman parte de la 
actualidad valencianista desde hace varios años. Ricar-
do Arias y Fernando Giner, acompañados también del 
ex jugador Juan Carlos Montes se dieron un baño de 
masas el pasado 17 de mayo. Dos de los futbolistas 
más queridos de la historia del club se sentaron a cenar 
con los allí presentes y luego no dudaron en responder 
a todas las preguntas que los peñistas les realizaron. 
Sobre todo a Fernando Giner, el presidente de la Aso-
ciación de Futbolistas del Valencia CF. 

Pero antes de todo ello, y como ya es tradición, ambos 
jugadores pasaron a dejar su firma en la Agrupación. 
Sorprendidos por los largos textos de algunos de los 
anteriores invitados, e improvisando sus palabras, que-
dó demostrado el arte de Giner, que no dudó además 
en dibujar una escena de un gol de Kempes en Mesta-
lla. Algo por lo que caracteriza al valenciano a la hora 
de dejar su firma en casos como este. Y por cierto,  ¡¡le 

salió de maravilla!! Después de la correspondiente foto 
con la directiva en funciones, de verse en las fotos de 
los internacionales, comenzaron a recordar tiempos 
maravillosos, como el de aquel penalti de Arias en la 
Recopa ante el Arsenal que tiró, según el propio exfut-
bolista, “de pena, no se puede tirar peor un penalti. Re-
cuerdo que Don Alfredo no quería que yo lanzara”. 

Ya con el resto de peñistas, hablaron de la fabulosa 
temporada que había vivido el club de Mestalla. Con 
la vuelta a la Champions y también, la vuelta de la ilu-
sión entre los aficionados. Ahora bien, como dejaron 
claro, el Valencia debe reforzarse, no hay excusa. “Hay 
que fichar en las tres posiciones (defensa, media y de-
lantera), confiar en Marcelino y en el hambre que han 
demostrado tener estos jugadores. Ahora todos quieren 
venir al Valencia. Este es el Valencia que queremos, an-
tipático, bronco, difícil. Además, con una buena mezcla 
entre valencianos de la casa y gente de fuera”, decla-
raron.

Arias y Giner
Visita a la Agrupación de Peñas de:
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Foto: José Izquierdo (Blanquinegres.com)





A Fernando Giner en particular, como presidente de la 
Asociación de Futbolistas, se le pidió ayuda para con la 
Agrupación. Y dejó claro que lo que se tiene que hacer 
es “un proyecto coherente y definido, no algo difuso. No 
podemos permitir volver a llevar a jugadores a los actos 
y que sólo hayan 30 personas en el acto. Tampoco pue-
den haber guerras dentro de la misma agrupación, dis-
crepancias sí, pero guerras no. Hay que estar unidos, 
la Agrupación es una parte fundamental de este club”. 

Unas palabras que los presentes compartieron y aplau-
dieron. 

Era momento, pues, de celebrar la temporada y la bue-
na salud del valencianismo. Regalos, sorteos, fotos con 
los protagonistas, ... La velada terminó como siempre, 
llenando el local de valencianismo, satisfacción y un 
ambiente impecable. 

¡¡Hasta el próximo año!!



Sector 18 Sábado 2 de Junio de 2018 - Aldaia

El pistoletazo de salida de las fiestas de sector de la Agrupa-
ción de Peñas Valencianistas fue en Aldaya. Hasta allí acudió 
más de un centenar de aficionados para disfrutar de una tar-
de agradable con la presencia de Ricardo Arias en represen-
tación del Valencia CF. También asistió el Presidente de la 
APV Fede Sagreras, siendo la primera fiesta de sectores que 
se celebraba y a la que asistía oficialmente como Presidente.

La fiesta comenzó con un concurso entre las peñas asisten-
tes, en el cual debían responder 5 preguntas diferentes tipo 
test sobre la historia del Valencia CF. ¿En qué año ganó el 
Valencia CF la Recopa de Europa?, ¿cuál fue el resultado en 
el último título europeo que consiguió el Valencia CF?, ¿cuál 
es la localidad de Pep Claramunt?, ¿qué jugador marcó el 
gol 4.000?... estas preguntas y muchas más fueron las que 
tuvieron que responder para ir pasando de ronda. 

Posteriormente se repartieron los obsequios y regalos a los 
ganadores del concurso, a parte de hacer entrega a la peña 
anfitriona de un balón, una bufanda y una señera firmada 
por toda la plantilla del primer equipo, como viene siendo 
habitual. El presidente de la Peña Pumuki quiso agradecer 
también la presencia de las otras peñas entregándoles un 
cuadro conmemorativo. Sin duda fue una tarde entretenida 
donde todos pudieron disfrutar del valencianismo a parte de 
aprender un poco más sobre la historia de nuestro Club.
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Sectores de Valencia Domingo 3 de Junio de 2018

Continuando con las fiestas de sector, era el turno del 3, 7, 14 y 15. Todo 
apuntaba a que iba a ser un día para recordar, y así fue. Nada más llegar a la 
sede de la Agrupación de Peñas, la gente se tuvo que poner manos a la obra 
para limpiar el local y quitar de allí toda la agua que se había colado a causa 
de la tormenta de la noche anterior. Mientras tanto, la gente disfrutaba en los 
aledaños de Mestalla, en la Avenida Aragón, invadida de grandes y pequeños 
jugando a la pelota y preparándose para los torneos de parchís y truc que se 
iban a jugar. Los más pequeños aprovecharon para pintarse las caras con el 
escudo del Valencia CF, el murciélago o sus personajes de dibujos favoritos. 
Todos mostraban una gran sonrisa en el rostro.

Cuando la sede ya estaba en condiciones, se jugaron ambos torneos antes 
de que llegara una enorme paella para casi un centenar de peñistas. Durante 
la comida, acompañados por Ricardo Arias y Juan Cruz Sol, todos daban la 
enhorabuena a Fede Sagreras, el nuevo presidente de la APV, que se mos-
traba muy “contento y agradecido” por el soporte y las felicitaciones que es-
taba recibiendo por todos y cada uno de los aficionados presentes. También 
asistieron los directivos, Javier Canfran, Manuel Galvez, José Vicente Dolz, 
Eugenia Navarro y Juan carlos Soria.

Después de la comida, como es habitual, se sortearon distintos objetos sig-
nificativos del Valencia CF entre todas las peñas, desde bufandas, balones y 
camisetas de paseo del equipo hasta la señera firmada por toda la plantilla 
del Valencia CF. Finalmente, todos acabaron contentos y satisfechos, pues 
habían vivido un día lleno de valencianismo que ponía fin a una temporada 
ilusionante antes de meterse de lleno en el centenario.



Sector 11 Sábado 9 de Junio de 2018 - Agullent

Una de las fiestas de sector más multitudinarias la tu-
vimos en Agullent, donde nos acompañaron distintas 
peñas como las de Covalta Albaida, Penaquila, Beni-
colet, Montiché, Muro d’Alcoi, Contestana, Onil, Beki-
rent, Banyeres de Mariola, Terrateig y la propia peña 
de Agullent, que reunieron a unos 350 aficionados en 
su localidad y que contaron con la ayuda del CF Agu-
llent.

Entre todos ellos tuvimos la presencia del nuevo pre-
sidente de la Agrupación de Peñas, Fede Sagreras, 
y los directivos de la APV, José Vicente Dolz, Alonso 
Garcia, José Juarez y David Cogollos. También asis-
tió de Ricardo Arias como representación del Valencia 
CF. El mítico central tuvo el detalle de entregar una 
camiseta oficial firmada por toda la plantilla, un balón 
firmado y varias bufandas.

La fiesta empezó a las 12.00h del mediodía donde se 
prepararon castillos hinchables para que los más pe-
queños mataran el tiempo antes de la comida, acom-
pañados también por el duo musical Rubén Terol y 
Luis Vila, originarios de Albaida, que hicieron más 
amena la espera. A las 14.00h empezó la comida, 
donde solamente se respiraba valencianismo entre 
los centenares de asistentes. Todos hablaban de la 
gran temporada que había protagonizado el Valencia 
CF y de que por fin iban a disfrutar, otra vez, de la 
Champions League.

A partir de las 17.00h, con la presencia de Alberto 
Santamaría y de Héctor Gómez, periodistas de Sillas 
Gol y de la 97.7 respectivamente, tuvo lugar un agra-
dable coloquio donde los más interesados no dudaron 
en preguntarles sobre la actualidad del Valencia CF y 
de las novedades que ellos conocían para la tempora-
da del Centenario. Todos se pusieron al día.

Para acabar con este gran día, la Peña de Agullent re-
mató la fiesta con el sorteo de dos pases del Valencia 
CF para esta temporada, en la que todo apunta a que 
va a ser muy ilusionante e histórica para el club.
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Sector 5 Sábado 9 de Junio de 2018 - Benissanó

Más de 1000 valencianistas vivieron el pasado 9 de Junio un 
día lleno de hermandad, compañerismo, buen rollo y sobre 
todo, mucho valencianismo en la fiesta del Sector V celebrada 
en Benissanó. Una fiesta que dejó patente que el Valencia CF 
se vive muy intensamente en la localidad del Camp de Túria. 
Una increíble marea naranja que celebró por todo lo alto una 
temporada espectacular de su equipo. La temporada del ‘hem 
tornat’, la de Marcelino, la de Kondogbia y Guedes, la de la 
vuelta a la Champions. La temporada de volver a ver al Valen-
cia en el sitio que nunca debió abandonar. 

Asistieron representando al Valencia, Juan Cruz Sol y Ricardo 
Arias, por parte de la APV estuvo el presidente Fede Sagreras 
con los directivos Amanda Navarro y Juan Carlos Soria.

Desde bien pronto, los aficionados valencianistas se reunie-
ron para festejar, primero con un almuerzo popular, tan típico 
de nuestra cultura valenciana, entre medio de risas, carca-
jadas y un fantástico ambiente que todavía fue a más en el 
pasacalles de los penyistas hasta el castillo. Allí, para los más 
pequeños esperaban juegos infantiles.

Bajo la organización de la peña “El Castell” de Benisanó, 
estuvieron presentes representantes de las peñas “La Esta-
ca” de Higueruelas, “Balaguer” de La Pobla de Vallbona, “La 
Torzuela” de Bugarra, “Benaduf Che” de Villar del Arzobispo, 
“Cheste Che”, “Frite y Jaranga” de Chulilla, “Titaguas”, “La Alcu-
blana” de Alcublas, “La Garba” de la Pobla de Vallbona, “Ga-
tova”, “Les Alfabegues” de Bétera, “Chelva”, “Malilla 2000”, “San 
Antonio de Benagéber” y “Tuéjar”. Además, estuvieron como 
peñas invitadas “La gamba ché” y la “P.V. del Facebook. Todas 
ellas pudieron disfrutar al medio día de una riquísima paella 
gigante que unió a todos los valencianistas en la mesa ante 
nuestro plato más internacional. La pólvora culminó un día 
grande, lleno de ‘germanor’ y que recordó, una vez más, lo 
bonito que es ser del Valencia CF. 



Sector 6 Domingo 10 de Junio de 2018 - Museros

Museros fue la localidad elegida para acoger la fiesta del Sector VI, la fiesta del sector de l’Horta Nord. Una fiesta, 
como siempre, llena de valencianismo y de color “blanc-i-negre”. Más de 350 peñistas se reunieron para celebrar 
ser del Valencia CF entre un ambiente espectacular. Y no hay mejor manera de celebrarlo que con juegos infantiles 
y partidas de truc. Así empezó pues, la fiesta en la localidad valenciana. 

Juan Cruz Sol y Ricardo Arias fueron testigos de auténtico lujo del buen rollo presente en Museros, y no duda-
ron en fotografiarse con todos los presentes. La dos leyendas acompañaron a las peñas del sector en un día tan 
especial. La de “Museros”, que ejerció de anfitriona, “Meliana”, “Les Eres” de Montcada, “Bonrepòs i Mirambell”, 
“Facebook” de Alboraia, “Gamba Ché” de Albuixech”, “Serreta Foc i Flama” de Montcada, “Serra” y “Almàssera”. Tam-
poco quisieron perderse la cita dos peñas invitadas, como fueron la peña “Benparits” de Meliana y “Balaguer” de 
La Pobla de Vallbona. Por parte de la Agrupació estuvieron su presidente, Fede Sagreras, el vicepresidente José 
Ramón Albiach y el directivo Juan Carlos Soria. 

En las fiestas del sector siempre se viven momentos emotivos, emocionantes, y uno de llos fue cuando la “PV de 
Facebook” homenajeó al mítico Serreta, que esta temporada se jubila después de más de 20 años al servicio del 
Valencia CF como utillero.  

Como siempre, la paella reunió a los valencianistas alrededor de la mesa, donde las conversaciones, debates y 
discusiones sobre nuestro Valencia fueron las grandes protagonistas. Como no podía ser de otra manera, también 
hubo una degustación de horchata y fartons. Y pólvora. Y tracas. La mejor manera, sin duda, de cerrar una emotiva 
fiesta. 
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Sector 8 Sábado 16 de Junio de 2018 - Benicull

Benicull amaneció con un día soleado, sin apenas nu-
bes y como invitando a todo el pueblo, y la comarca, a 
participar de la fiesta que ya de buena mañana tendría 
lugar en la plaza de ‘La Beata Inés’ de la localidad ba-
ñada por el Xúquer. La fiesta del Sector 8 empezaba 
pues con buen pie. Y así continuaría durante todo el 
día gracias a la organización de la penya ‘Xe Mel’ y la 
participación del resto de las allí presentes. 

La Che Collons, la de Benifairo de la Valldigna, la PV  
Alzirenya, la PV  Pet i Traca, la penya de  Benimuslem,  
la de AigüesVives, la PV  Va de bo, la PV  La Corona-
cio, la PV  Nou Mestralla, la PV  Ekus, Els Tumbaos, la 
PV  Ribera Alta, la PV  Carrascalet, la de  Simat, la PV  
Almussafes, la PV  La  Valldigna i la PV Fem Por parti-
ciparon de un día de hermandad y valencianismo que 
se inició con un almuerzo popular. El fútbol era el gran 
protagonista del día, y ya con el Mundial de Rusia en 
juego, los penyistas disfrutaron de los primeros partidos 
del día, mientras además, sonaban canciones típicas 
entre el valencianismo. 

En total, casi 300 personas se agruparon en la localidad 
de la Ribera desde las 09.00h de la mañana hasta las 
18.00h. Allí además, también pudieron disfrutar de cam-
peonatos de truc i dominó, juegos tan arraigados como 

nuestro Valencia CF en la sociedad valenciana, de una 
rifa en la que se sorteó una camiseta del València CF y 
también varios regalos y trofeos. 

La paella gigante, toda una tradición entre las penyas 
en estos días tan señalados hizo de las delicias de los 
allí presentes, entre los que destacaban Ricardo Arias, 
Juan Cruz Sol, y Federico Sagreras, el nuevo presiden-
te de la Agrupación. También asistieron los directivos de 
la APV , José Juarez y Juan Carlos Soria.

En resumen, un día enorme de pasión por el Valencia 
que volvió a dejar momentos realmente emotivos y di-
vertidos protagonizados por una marea azul de penyis-
tas. 
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Sector 12 Sábado 30 de Junio de 2018 - Utiel

Incluso en lugares donde dominan los aficionados de 
otros equipos y donde el valencianismo más difícil tiene 
llegar, las penyas demuestran ser un bastión inexpug-
nable donde el Valencia CF es la gran pasión de todos. 
Así quedó patente en la fiesta del Sector 12 celebrada 
en Utiel y que no sólo reunión a penyas valencianas, 
también a penyas de fuera de la Comunidad, donde 
más merito si cabe tiene ser de nuestro Valencia CF. 

El presidente de la APV no pudo asistir a la fiesta al en-
contrarse en Valladolid en al Congreso Anual de Aficio-
nes Unidas que se celebra todos los años el último fin 
de semana de Junio, pero asistieron representando a la 
Agrupación, los directivos Manuel Galvez, Juan Carlos 
Soria, Alonso Garcia y Javier Canfran.

Más de 500 personas se reunieron en la población del 
rio Magro para disfrutar de un día de valencianismo 
que ni siquiera el intenso calor pudo frenar. Sobre todo, 
porque los peñistas allí presentes tenían a su disposi-
ción la piscina municipal del pueblo para refrescarse. 
Todo un lujo que hizo más fácil la fiesta organizada por 
la PV de Utiel. Un día con momentos muy intensos de 
una emoción desbordante, como el homenaje que se le 
hizo a un miembro histórico en la Agrupación como Don 
Salvador Zahonero o a Ricardo Arias. El mítico jugador 
siempre afectuoso con las penyas del Sector 12.  

Castillos hinchables, servicio de barra sin fin, la tradicio-
nal paella gigante, detalles para los presentes, un punto 
final perfecto para una temporada espectacular para el 
valencianismo en la que se ha recuperado la ilusión. 
Juan Cruz Sol y Ricardo Arias fueron los padrinos per-
fectos para un día genial lleno de amistad y buen rollo. 
Allí presentes, las PV Tornen de Valencia, PV Noulas de 
Nules, PV Benissacareig de Real Gandía, PV El Rebot 
de Llanera de Ranes, PV Paco Camarasa de Torrent, 
PV Albal Taronja de Albal, PV Ayorense de Ayora, PV 
Jarafuel, PV Utiel, PV Siete Aguas, PV Enrique Asensio 
de Chiva, PV Tomatazo de Buñol, PV Requenense de 
Requena, PV San Antonio-Requena, PV El Serve de 
Los Corrales de Utiel, PV El Molón de Camporrobles, 
PV Fuenterrobles, PV Ché Chorra de Castillejo-Inies-
ta, PV Caballeros de Castilla de Tarancón, PV Gregorio 
Ruiz de Cofrentes y la PV Albaceteché,  con penyistas 
de todas las edades, incluso el más pequeño del sector 
con apenas tres meses, disfrutaron de un día lleno de 
ilusión, de afición y de mucho valencianismo.



Anys
Fent Valors

Els valors que ens distingeixen 
a nosaltres i a les persones

que anteposen viure a tindre.

caixapopular.es_



P.V. ALMUSSAFES 25 Aniversario
PRESIDENTE: Enrique Sabater Magraner

P.V. CONTESTANA 20 Aniversario
PRESIDENTE: Fernando Coloma Bonifacio

“En nombre de la Peña Valencianista de Almussafes, agradecemos de corazón al Valencia CF y a la APV el regalo y los 
servicios prestados que nos hizo por cumplir 25 años como peñistas. Las 50 entradas en anfiteatro y 2 para el palco vip, 
acompañados por una camiseta con el nombre de la peña que ya luce en nuestra sede. Fue una experiencia inolvida-
ble para todos, tuvimos el placer de reunirnos con Juan Sol y Miguel Tendillo, hacerles entrega de un detalle y luego ser 
entrevistados por la radio oficial del Valencia CF. Agradecer también la atención por parte de Álvaro García que nos guió 
durante la experiencia. Sin duda un dia inolvidable y para repetir. Gracias y AMUNT VALENCIA!”

“El passat 20 de maig la P.V Contestana de Cocentaina, va assistir a l’últim partit de Lliga a Mestalla on jugarem contra el 
Deportivo de la Coruña. En esta ocasió per celebrar el XX Aniversari de la creació de la nostra penya.
Va ser un dia amb moltes emocions, ja que ens classificàvem per a Champions i vam tindre l’oportunitat de donar una forta 
ovació a tota la plantilla per la bona temporada de tot l’equip. Donar les gràcies al Valencia C.F. i a l’Agrupació de penyes 
per este detall de poder gaudir de les entrades i per a Sergio i Fernando, poder vore el partit des de la llotja va ser espec-
tacular. AMUNT VALENCIA.”

17-03-2018: VALENCIA C.F. – ALAVÉS

20-05-2018: VALENCIA C.F. – DEPORTIVO

P.V. ALBALAT TARONGERS 20 Aniversario
PRESIDENTE: Hector Catala Ramón

“El passat diumenge 29 d’abril de 2018, la penya valencianista d’Albalat dels Tarongers va celebrar el seu 20é ani-
versari, realitzant diversos actes conmemoratius. En primer lloc amb un dinar per a tots els seus penyistes i familiars 
i a continuació, vam asistir al partit de lliga entre el nostre València i l’Eibar a Mestalla, a on vam ser rebuts pel  pre-
sident de l’agrupació en funcions  i el seu vocal En José Miguel Sancho . Els penyistes van gaudir moltíssim i, sobre 
tot, els xiquets de tres i quatre anys(alguns eren la primera vegada que anaven a Mestalla)encara que no puguerem 
classificar-se matemàticament per a la “Champion League”. Des de la presidència,en nom de la penya, volem donar 
les gràcies a tots els penyistes, familiars,etc per haver-nos acompanyat i també felicitar-vos pel bon comportament 
tan fora  com dins del camp en un dia tan especial per a la penya i, a més a més, també hi ha que resaltar l’acollida 
per part de l’agrupació,del València i especialment de Jose Miguel Sancho que estigué pendent de nosaltres durant 
tot l’acte. AMUNT!”

PEÑAS MestallaEN

29-04-2018: VALENCIA C.F. – EIBAR
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